

Männerchor Eintracht Flawil

# Start ins neue Gesangsjahr

Die Sänger vom Männerchor Eintracht trafen sich kürzlich mit ihren Lebenspartnerinnen zur Neujahrsbegrüssung im Mattenhof. Bei einem Apéro wünschte sich die grosse Schar alles Gute zum neuen Jahr. Im Saal wurden sie nach einer kurzen Begrüssung mit einer vergnüglichen Dichterlesung vom begnadeten Erzähler Peter Eggenberger bestens unterhalten. Mit seinen humorvollen Geschichten im Kurzenberger Dialekt über Originale und Begebenheiten aus seiner Heimat zog er die Zuhörer in seinen Bann und brachte sie zum Schmunzeln und herzlich Lachen.

Kulinarisch wurden die Sänger mit ihren Partnerinnen vom Gastroteam im Mattenhof verwöhnt. Nach dem zum Motto passenden Nachtessen unterhielten die Sänger ihre Begleiterinnen mit einigen Liedern. Der Präsident Ruedi Loher hatte seine Begrüssung mit Rückblick und Ausblick kaum abgeschlossen, da hatte Roli Keller noch eine Überraschung anzukünden: Ruedi Gantenbein erzählte interessante

und lustige Anekdoten aus seiner Zeit an der landwirtschaftlichen Schule (Munikloster). So verging der Appenzellerabend, organi-

siert von den Sängerkollegen Roland Keller, Ruedi Gantenbein, Heinz Müller und Hans Schönenberger «keibe wädli». (pd)



Nach dem Nachtessen führen die Sänger des Männerchors Eintracht für ihre Partnerinnen einige Lieder auf.

Bild: PD